



Layda vs. Monreal, capítulo 2

Alejandro Rojas quedó a deber y ni a león llegó

Por Armando Reyes Viguera

El retraso de una hora y media respecto a la que originalmente había anunciado, con la disculpa de que nunca antes había hecho una transmisión en redes sociales, fue el factor que estropeó la respuesta que el senador suplente Alejandro Rojas Díaz Durán presentó en lo que había denominado “Miércoles del león” luego de la presentación de un chat en el que se leía una conversación entre Alito Moreno y Ricardo Monreal por parte de Layda Sansores el martes pasado.

Rojas Díaz Durán, pese al obstáculo que representó la manera en que se tardó en la transmisión, inició cuestionando lo de la “autoridad moral” que la gobernadora de Campeche presume en sus emisiones, además de acusarla del uso de recursos públicos para fines distintos a los del gobierno.

Más tarde, en un programa que duró poco más de media hora, la calificó como la reina del cash y expuso que junto con familiares son dueños de más de 40 propiedades, varias de ellas pagadas en efectivo, además

de la manera en que dichos inmuebles entran y salen a las declaraciones patrimoniales de la gobernadora.

Asimismo, detalló los delitos en los que ha incurrido Sansores San Román por recibir los “paquetes” de las conversaciones y no dar parte al ministerio público, difundirlas y mantenerlas en su poder, algo que calificó como totalmente ilegal.

Pero luego de esta respuesta quedan varias dudas, siendo la primera la razón por la cual decidió imitar en cierta medida a la gobernadora –como cuando afirmó, al igual que ella lo hizo, que la información se la hicieron llegar–, además de por qué no verificó la información que le enviaron o ensayó el programa, además de que cuesta trabajo creer que alguien con acceso a recursos y asesorías no pueda presentar una emisión a tiempo y con mejor imagen para tener más impacto. Pero cuando generó más cejas levantadas fue al afirmar que no era defensor de Ricardo Monreal, que el se defendería solo para a continuación ofrecer una serie de argumentos que rebatían lo dicho por Layda Sansores, como el tema de la elección en



2021 en la Ciudad de México, cuyo resultado atribuyó a la intervención de René Bejarano y su mala fama y no a alguna maniobra del coordinador de los senadores de Morena.

Rojas Díaz Durán intentó desarmar la estrategia de Layda Sansores en contra de Monreal y presentarse como parte de un grupo que difiere de los métodos autoritarios que practican sus compañeros de partido, incluso afirmó que él está en contra de la desaparición del INE y que lo va a defender como producto de la lucha de la izquierda progresista.

Quizá sin querer, el senador suplente de Monreal demostró que la guerra interna en Morena dio inicio, pues como sabemos a cada acción hay una reacción y la goberna-

dora de Campeche no se va a quedar callada, a pesar de la opinión peresidencial de que se trata de algo de "mal gusto".

También, lo que se presentó el martes echa por tierra las versiones de que una vez logrado el objetivo de que el PRI apoyara la reforma para que las fuerzas armadas siguieran en tareas de seguridad pública hasta el 2028, Alito Moreno dejaría de ser exhibido.

Además, este inicio de confrontaciones internas nos deja más preguntas: quién será el siguiente personaje en aparecer, qué tanto le sacarán a Layda Sansores y hasta donde serán capaces de llegar en esta lucha por el 2024, incluso si como mostraron los chats dados a conocer, hay un principio de alianza entre Alito y Monreal.

